



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16186

18/06/2020

40016

AUTOR/A: MUÑOZ VIDAL, María (GCs); MARTÍNEZ GRANADOS, María Carmen (GCs)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital y de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, y en coordinación con el Servicio Canario de la Salud, ha puesto en marcha un piloto de aplicación de alerta de contagios en la isla canaria de La Gomera. La prueba piloto arrancó el 29 de junio y se extiende a lo largo del mes de julio, durante el cual se está realizando un seguimiento y análisis para probar su funcionamiento.

Una vez finalizado el piloto y analizados los resultados, se tomarán las decisiones oportunas con las autoridades sanitarias y las Comunidades Autónomas (CCAA) sobre si escalar la herramienta a nivel nacional.

España sigue en todo momento las directrices y estándares marcados desde la Comisión Europea y trabaja en coordinación con el resto de países europeos para facilitar la interoperabilidad entre las aplicaciones de alerta de contagios. De hecho, la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial participa en el eHealthNetwork, el grupo de trabajo de la Comisión Europea para establecer protocolos comunes para el desarrollo de aplicaciones de alerta de contagios a nivel europeo.

Madrid, 13 de julio de 2020